

El Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE) recibió este jueves 23 de enero del presente año, a egresados de la **I Cohorte de Medicina Integral Comunitaria** que iniciaron la **Especialidad de Gestión en Salud Pública** en el Ministerio del Poder Popular para la Salud, en un acto inaugural realizado el 13 de enero en el Teatro Nacional de la ciudad de Caracas.

La actividad introductoria del programa contó con la presencia del coordinador Nacional de Medicina Integral , **Oscar Feo Istúriz**

;  
coordinador académico del Distrito Capital

,  
**Freddy Mejías**

; y la  
coordinadora del Postgrado de Gestión en Salud Pública del IAE

,  
**Fanny Dávila**

"Este grupo es parte del contingente de estudiantes que egresó el 31 de diciembre de su internado rotatorio y que han pasado a hacer la residencia de Gestión en Salud Pública. Todos ellos hoy son parte de la estructura de gestión del Ministerio de Salud y por ello están incorporados en Caracas, pero al mismo tiempo se encuentran realizando su postgrado, es decir, es la nueva gestión de vinculación del estudio y el trabajo, entre la docencia y la asistencia que hace que nosotros tengamos cuarenta y siete (47) cuadros de Dirección formándose, y al mismo tiempo trabajando y fortaleciendo el Ministerio", expresó Oscar Feo.

"Hoy estos residentes de salud pública están en el Instituto de Altos Estudios conociendo su Alma Mater y realizando un entrenamiento en la Plataforma de Educación a Distancia, que es uno de los instrumentos fundamentales para el proceso de enseñanza aprendizaje, bajo la modalidad estudio-trabajo que ellos vienen desarrollando", puntualizó el coordinador Nacional de Medicina Integral.

Vale destacar, que esta fase introductoria se está realizando en diferentes estados del país, no solo con los participantes de Gestión en Salud Pública, sino con los estudiantes de Epidemiología y Medicina General Integral, contando con el apoyo de las direcciones regionales de salud.

## FOTOGRAFÍAS



